



El presidente de ACESA, José Luis Alonso, visita las obras de la depuradora de Alfaro

- El presidente de la sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Ebro (ACESA) y presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso, la consejera de Turismo, Medio Ambiente y Política Territorial del Gobierno de La Rioja, M^a Aránzazu Vallejo y el delegado del Gobierno en La Rioja, José Antonio Ulecia, visitarán el próximo viernes, 30 de junio, las obras de la estación depuradora de Alfaro en La Rioja.
- En este acto estarán acompañados por el director general de Calidad Ambiental del Gobierno de La Rioja y presidente del Consorcio de Aguas y Residuos de La Rioja, Fernando Flores y por el alcalde de Alfaro, Tomás Martínez López
- Esta estación depuradora se encuentra en ejecución por ACESA y podrá entrar en funcionamiento en el año 2007, el mismo horizonte que las estaciones del Cidacos (Calahorra) y de Nájera. Para las tres obras se cuenta con una financiación de un 85% del tramo estatal del Fondo de Cohesión europeo y de un 15% por el Gobierno de La Rioja
- La depuradora de Alfaro tiene un presupuesto de adjudicación de 3.771.933 € y de 259.631 € para la Dirección de Obra y servirá para el tratamiento de agua para una población de 40.000 habitantes con un caudal 5.500 m³/día

FECHA: 30 de junio de 2006

HORA Y LUGAR: 10.00 horas. Estación depuradora de Alfaro (La Rioja)